

Beneficios clave

Administración completa de lotes:

Organiza tus plantaciones y maneja tus recursos de manera inteligente.

Acatamiento de normas de calidad:

Garantiza la rastreabilidad desde la plantación hasta la recolección.

Disminución de gastos:

Optimiza la fuerza laboral, maquinaria e insumos para incrementar al máximo la rentabilidad.

Evaluaciones y reportes en tiempo real:

Dashboards y KPIs que promueven la eficaz toma de decisiones.



Sistema de gestión empresarial alemán especializado en manufactura (PPS), proveedores de servicio industrial (EAM), laboratorios (LIMS), mayoreo y agricultura para Guatemala y CA.



Diagonal 6 10-01, Zona 10, Centro
Gerencial Las Margaritas, Guatemala
Tel: (502) 2355 0222
ca.info@assecosol.com

www.applus.gt



Impulsa la eficiencia en la industria de Palma con un Módulo Agrícola incorporado APplus ERP & CRM

Asume los retos de la producción de palma utilizando herramientas totalmente integradas.

Nuestro Módulo Agrícola de Palma te brinda total rastreabilidad, administración de costos y supervisión de calidad en una única plataforma. Facilita tus operaciones, respeta las regulaciones locales e internacionales y recibe información en tiempo real para tomar decisiones estratégicas.



Principales beneficios y funcionalidades:

Administración de lotes y campos:

Registro de localización, longitud y particularidades de cada lote.

Organización de siembra que previene la sobreexplotación y el subempleo.

Organización y supervisión de la producción:

Organización de tareas de cultivo, fertilización, irrigación y recolección.

Monitoreo de rendimientos por lote y seguimiento de indicadores esenciales.

Trazabilidad y acatamiento de regulaciones:

Documentación exhaustiva de cada lote, desde su plantación hasta su procesamiento.

Adherencia a normas locales e internacionales de calidad y sostenibilidad.

Administración de costos y rendimiento económico:

Consolidación de los gastos de trabajo, maquinaria, materiales y logística.

Evaluación de la rentabilidad por lote o fase productiva para el proceso de toma de decisiones.

Regulación de calidad y gestión de enfermedades:

Identificación precoz de plagas y enfermedades para implementar medidas preventivas.

La simplificación de los controles de calidad para acatar normas fijadas.

Integración con la cadena de abastecimiento:

Relacionarse con logística y almacenaje para disminuir tiempos y gastos.

Claridad en los procedimientos y un aumento en la cooperación con proveedores y distribuidores.

Instrumentos de evaluación y informes:

Reportes actualizados en tiempo real acerca de productividad y gastos operacionales.

○ Dashboards con indicadores clave de rendimiento, proporcionando datos precisos para decisiones estratégicas.



¿Qué razón tiene la implementación de este Módulo Agrícola de Palma?

Optimiza la eficiencia productiva:

Un sistema único facilita la optimización de recursos y procesos.

Durabilidad y prestigio:

La trazabilidad promueve la observancia de regulaciones ambientales y de calidad.

Panorama de 360° del negocio:

Incorpora información financiera, productiva y logística para una administración clara

y eficaz.

Conclusión

La inversión en un Módulo Agrícola de Palma como APplus ERP & CRM proporciona un control absoluto sobre el funcionamiento agroindustrial, facilitando la optimización de recursos, satisfacer las exigencias de calidad más elevadas y producir informes estratégicos en tiempo real. Esta alternativa tecnológica se ha transformado en un socio esencial para impulsar el desarrollo y la competitividad en el sector de la palma.